

## 12. Jahresbericht Club Efforce 2017

**Der Wind der Veränderung hat den Club Efforce nach dem magischen elften Jahr erreicht: Der Gründungsvorstand übergibt an neue Vorstandsmitglieder und das Präsidium wechselt nach Schaffhausen. Bewährtes bleibt erhalten und Neues wird aufgebaut: Regelmässige, monatliche Netzwerk-Treffen in der gesamten Region Winterthur – Schaffhausen – Frauenfeld und ein neues Event „Spitzentreffen - Hochkultur trifft auf Spitzen aus Wirtschaft und Politik“.**

Im Frühjahr 2017 übergeben Cornelia Bachmann, Gründungspräsidentin, sowie Rudolf Koradi und Geri Stuber, Gründungs- und Vorstandsmitglieder, den Club Efforce in neue Hände. Martina Wüthrich und Michael Regli frisken gemeinsam mit dem neuen Präsidenten, Remo Rey, den Vorstand auf. Das Präsidium wechselt erstmals von Winterthur nach Schaffhausen. Die regelmässigen, monatlich stattfindenden Club-Anlässe erfreuen sich grosser Beliebtheit. Überraschende Einblicke in die Wirtschaft gepaart mit kulturellen Leckerbissen und Aspekten der regionalen Standortentwicklung erweitern den persönlichen Horizont. Eine neue Anlassreihe „Spitzentreffen - Hochkultur trifft auf Spitzen aus Wirtschaft und Politik“ wird gemeinsam mit dem Musikkollegium Winterthur lanciert. Mitglieder des Club Efforce netzwerken untereinander – und auch darüber hinaus.

### **Mitglieder**

Nicht ganz 100: Aber doch 99 Mitglieder zählt der Club Efforce zum Jahresende 2017. Rund ein Drittel der Mitglieder sind weibliche Persönlichkeiten. Fünf Mitglieder sind neu dazugekommen: Esther Gabathuler Vogler, Melanie Spring und Michael Schmid aus Schaffhausen sowie Manuel Anderegg und Patrik Spillmann aus Winterthur. Sie alle heissen wir herzlich willkommen in unserem Club. Mit Patrick Schenk und Thomas Freiermuth treten zwei Mitglieder aus, welche für unsere Anlässe zu wenig Zeit fanden.

## Club-Anlässe

Unsere Mitglieder sind neugierige Unternehmerinnen und kreative Macher. Das Programm eröffnet vertiefte Einblicke in unbekannte und überraschende Geschäftstätigkeiten sowie Projekte. Aber auch kulturelle Feinkost kommt im Club-Leben nicht zu kurz.

19. Januar 2017, Gasthof zum goldenen Kreuz, Frauenfeld	<b>Gastaufritt des Kantons Thurgau an der OLMA 2017</b> Walter Hofstetter, Leiter Informationsdienst Kanton Thurgau, Mitglied des Lenkungsausschusses und des OK Ressort Kommunikation, Gastkanton Thurgau Olma 2017
23. Februar 2017, Rest. Güterhof, Schaffhausen	<b>Der regionale Naturpark Schaffhausen: Die grenzüberschreitende Chance</b> Lisa Landert, Projektleiterin Landwirtschaft & Regionalprodukte
23. März 2017, Fotomuseum Winterthur, Winterthur	<b>11. Generalversammlung Club Eforce</b>
27. April 2017, Müller Recycling AG, Frauenfeld	<b>Wertvoller Abfall – Aus Abfall wird Wertstoff.</b> Referent: Thomas Müller, Betriebsleiter
18. Mai 2017, Rest. Engebrunnen, Beringen	<b>Galgenbucktunnel verbindet</b> Baustellen- und Infopavillon-Besichtigung ASTRA
22. Juni 2017, Mörsburg, Stadel/Winterthur	<b>Krimi-Lesung KuhnKuhn, «Fusslos»</b> Roswitha Kuhn, SRF-Speaker Egon Fässler
24. August 2017, Awema AG, Oberneunforn	<b>Standortwahl? Oberneunforn!</b> René Amherd, Inhaber und Geschäftsführer, Awema AG
21. September 2017, Rest. La Piazza, Schaffhausen	<b>Besuch Radio Munot</b> Marcel Fischer, Geschäftsführer
26. Oktober 2017, Museum Oskar Reinhart, Winterthur	<b>Ausstellungsbesuch «Neu. Sachlich. Schweiz»</b> Lucia Cavegn, Kunsthistorikerin, und Konrad Bitterli, Direktor Kunst Museum Winterthur
31. Oktober 2017, Villa Rychenberg, Winterthur	<b>„Spitzentreffen - Hochkultur trifft auf Spitzen aus Wirtschaft und Politik“</b> Rolf Sonderegger, CEO Kistler, Winterthur Roberto González Monjas, Geige, und Kit Armstrong, Piano
23. November 2017, Rest. zum goldenen Kreuz, Frauenfeld	<b>Stiftung Lebensfreude</b> Christine Lienhard, Stiftungspräsidentin

### **Sponsoring 2017**

Im Vereinsjahr 2017 entscheidet sich der Vorstand für ein neues Sponsoring-Engagement, welches die Spitzen aus Wirtschaft und Politik im Eforce-Dreieck Winterthur – Schaffhausen – Frauenfeld zusammenbringen soll. Der gemeinsame Anlass „Spitzentreffen“ mit dem Musikkollegium Winterthur findet jährlich in einer der drei Eforce-Städte statt. Das persönliche Netzwerken wird kombiniert mit einem klassischen Konzert und einem Impulsreferat aus der Wirtschaft. Der Club Eforce sponsert den Apéro Riche im Rahmen von rund 4'000 Franken.

### **Finanzen 2017**

Unsere Kassierin Gaby Stählin erstellt die Jahresrechnung und führt die Finanzen im Vereinsjahr, dafür ganz herzlichen Dank! Die Jahresrechnung 2017 schliesst mit einem Jahresergebnis von 4'801.51 Franken ab. Bestätigt wird die korrekte Buchführung von den beiden Revisoren René Oderbolz und Stefan Salzgeber. Auch ihnen vielen Dank für ihre wertvolle Arbeit.

### **Ausblick 2018**

Der kreative und initiative Vorstand hat, unter Berücksichtigung der Mitgliedervorschläge, ein vielfältiges Programm 2018 ausgearbeitet. Den Vorstandskollegen Christine Seyffer, Daniel Bürgisser, Gaby Stählin, Michael Regli und Martina Wüthrich herzlichen Dank für ihren grosse Einsatz für ein lebendiges Club-Jahr.

### **Termine und Programm 2018**

- 25.01.2018 **Smilestones**, grösste Miniaturwelt der Schweiz, Neuhausen am Rheinfl
- 22.02.2018 **Win4**, neues Sportzentrum für Winterthur und die Region, Winterthur
- 15.03.2018 **GV und Max Lässer**, Hirschen Stammheim
- 19.04.2018 **Sofagespräche** – Neue Mitglieder auf dem heissen Sofa, Schaffhausen
- 24.05.2018 **Wald heute – und in Zukunft**, der Förster berichtet, Winterthur
- 21.06.2018 **Bachtel Apotheke** – Bestehen in der Welt des Internetzeitalters, Winterthur
- 23.08.2018 **Kundelfingerhof** – von der eigenen Quelle auf den Tisch, Schaffhausen
- 27.09.2018 **Waffenplatz** – Standortentwicklung, Frauenfeld
- 25.10.2018 **Stefan Irion** – Möbeldesign im Eforce-Gebiet, Pfyn
- 30.10.2018 **Spitzentreffen 2**, Frauenfeld
- 22.11.2018 **Suc Juice** – Mit dem Saft oben aufschwimmen, Winterthur

Für den Jahresbericht

Remo Rey, Präsident Club Eforce, 21. Februar 2018